

Fecha: 18-06-2025 Medio: Puranoticia.cl Supl.: Puranoticia.cl Tipo: Noticia general

Título: Israel confirma que destruyó cuartel general de seguridad interna de régimen iraní

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: Sin Datos
Sin Datos
No Definida

Israel confirma que destruyó cuartel general de seguridad interna de régimen iraní

Pág.: 28 Cm2: 672,6



l Ejército de Israel ha lanzado este miércoles una nueva oleada de bombardeos contra "objetivos militares" en la capital de Irán, Teherán, en el marco de la ofensiva desatada el 13 de junio contra el país centroasiático y que habría permitido ahora la destrucción del "cuartel general de la seguridad interna" iraní, según el Gobierno.
"La Fuerza Aérea está atacando

"La Fuerza Aérea está atacando objetivos militares del régimen iraní en el área de Teherán", ha señalado el Ejército israelí en un breve mensaje en su cuenta en la red social X en el que no ha especificado en un principio cuáles han sido los objetivos atacados en esta ocasión. El ministro de Defensa, Israel Katz, sí ha asegurado en redes sociales que los aviones de la Fuerza Aérea israelí "han destruido el cuartel general de seguridad interna del régimen iraní". "Seguiremos dañando los símbolos del Gobierno y atacando al régimen de los ayatolás en todas partes", ha agregado.

El portavoz del Ejército israelí Effie

"La Fuerza Aérea está atacando objetivos militares del régimen iraní en el área de Teherán", ha señalado el Ejército israelí.

Defrin había detallado horas antes que las fuerzas israelíes han atacado hasta ahora "más de 1.100" objetivos en Irán. "Estamos trabajando de forma sistemática para neutralizar la amenaza iraní en todos sus aspectos", sostuvo, sin que las autoridades iraníes se hayan pronunciado sobre estos ataques.

MENSAJE EN PERSA

El Ejército de Israel ha pedido este miércoles a los ciudadanos de Irán "preocupados" por la situación en el país que contacten con el Mossad, en un poco habitual mensaje en su cuenta en farsi, en medio del aumento de las detenciones en el país de personas sospechosas de mantener lazos con los servicios de Inteligencia de Israel.

"Queridos ciudadanos de Irán. Comprendemos su difícil situación dadas las difíciles circunstancias que el régimen ha creado para ustedes", ha señalado en su mensaje, publicado en la cuenta del Ejército de Israel en farsi, donde asegura que durante los últimos días ha recibido "muchos mensajes" de personas preocupadas "por el incierto futuro".

"Incluso quienes se identifican como miembros de las agencias de seguridad del régimen expresan su miedo, desesperación e ira por lo que está sucediendo en Irán y nos piden que contactemos con las autoridades israelíes para que Irán no corra la misma suerte que Líbano y Gaza", ha manifestado.

Así, ha publicado el enlace a la página web del Mossad para que estas personas contacten con los servicios de Inteligencia de Israel. "Quizá encuentren allí una nueva forma de mejorar tu situación allí. Asegúrate de prestar atención y comunicarte con nosotros únicamente mediante una VPN externa", ha recomendado. "Entendemos que usted anhela un futuro mejor", ha zaniado.

El jefe del aparato judicial iraní, Gholam-Hosein Mohseni-Ejei, advirtió el lunes a cualquier persona que "colabore" con Israel para "lograr objetivos siniestros" hará frente al "castigo más duro", antes de destacar que "si una persona es detenida por colaborar con el régimen sionista, será juzgada rápidamente y castigada de acuerdo con las condiciones de la guerra.

Israel inició el pasado viernes una oleada de ataques contra instalaciones nucleares iraníes y zonas residenciales de la capital, Teherán. Las autoridades del país centroasiático han elevado el balance de víctimas desde entonces en más de 224 fallecidos y miles de heridos. Mientras, en Israel han muerto al menos 24 personas en ataques en represalia por parte de Irán, que ha lanzado decenas de misiles y drones contra territorio israelí.

